

---

## **In vier Stunden und elf Minuten war der Peugeot 9X8 fertig**

Stephan Suhr hat den Lego-Wettbewerb „Hyperbattle“ von Peugeot gewonnen. Er setzte sich gegen fünf Konkurrenten durch und baute den aus 1775 Teilen bestehenden 9X8 24H Le Mans Hybrid Hypercar in vier Stunden und elf Minuten zusammen. Unter den Teilnehmern war auch ein professioneller Lego-Bauexperte.

Stephan Suhr reist als Hauptgewinn im Juni gemeinsam mit einer Begleitung zur Peugeot Ocean Trophy nach Griechenland. Eine Reihe von Prominenten segelt dabei durch den Saronischen Golf, um sich für Umwelt- und Meeresschutz einzusetzen. Aber auch der Zweitplatzierte, Frank Boor, der sich nach vier Stunden und 26 Minuten geschlagen geben musste, ging nicht leer aus: Gemeinsam mit einer Person seiner Wahl reist er zum 24-Stunden-Rennen nach Le Mans.

Die Veranstaltung fand in einer Industriehalle von Stellantis in Rüsselsheim statt. TV-Moderatorin Jana Azizi begleitete die Aktion, die auf Social-Media-Kanälen von Peugeot und Lego verfolgt werden konnte. Nach dem Spielstart musste stündlich der langsamste Teilnehmer ausscheiden. Auch ein Community Preis wurde vergeben. Der Gewinner erhält ein von WEC-Fahrer Nico Müller handsigniertes Set des Peugeot 9X8 24H Le Mans Hybrid Hypercar von Lego Technic. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Stephan Stuhr gewann den „Hyperbattle“-Wettbewerb von Peugeot und Lego.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Peugeot 9X8 24H Le Mans Hybrid Hypercar von Lego.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Frank Boor belegte beim „Hyperbattle“ von Peugeot und Lego den zweiten Platz.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Die Teilnehmer des „Hyperbattle“ von Peugeot und Lego mit Moderatorin Jana Azizi (rechts).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot

---